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                                  EJERCICIO 2020-2021
 

En formato virtual (vía Zoom), el día 21 del mes de abril del año dos mil veintiuno, siendo la hora
diecinueve,  se  reúne,  en  sesión  ordinaria,  el  Consejo  Ejecutivo  de  la  Organización  del  Fútbol  del
Interior.  Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr.
Manuel Román,  Cnel.  Ney Irigoyen, Sr. Sergio Gabito, Sr. Lides Bevegni, Sra. Mariana Fernández, Sr.
Luis Fabiani, Sr. Hebert Scirgalea,  Sr. Nilo Scarpa, Dr. Luis Camargo, Dr. Héctor Leites, Sra. Graciela
Cáceres y el miembro del C.E. de la AUF Dr. Fernando Sosa.
No asisten con aviso: Sr. Sebastián Sosa y Sr. Héctor Coronel.

Se realiza un minuto de silencio en homenaje al Sr. Alejandro Méndez jugador y dirigente del Club San
Vicente de la Liga Regional de Futbol de Chuy y al Prof. Omar Andrés Ferrari ex Consejero de OFI, ex
Presidente de la Liga de Young y dirigente de la Confederación del Litoral.

ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta 39 del 13 de abril de 2021. 

ASUNTOS ENTRADOS 
081 – Liga de J.P.Varela comunica autoridades de los Clubes Lope de León, San Antonio y Barrio Coya.
Se toma conocimiento y se registra.
082 – Liga de B. Unión comunica cambio del Presidente de la Liga por renuncia del actual. Se toma 
conocimiento y se registra.
083 – Liga de B. Unión consulta sobre la cantidad mínima de árbitros registrados, con carné al día, que 
debe tener para poder  participar  de la Copa de Selecciones.  Se dispone pase al  Consejo Técnico
Árbitros y que sea éste que dé una respuesta a la Liga.
084 – Liga de Tala solicita se le envíe copia del informe de la Comisión de Reglamentos sobre el tema
de las  autoridades  del  Sector  Canelones  Interior.  Pasa  a  Comisión  de  Reglamentos  para  que
evalúe si corresponde acceder a lo solicitado.
085 – Sector Canelones Interior informa que emitió Circular llamando a ratificar su afiliación a las Ligas
integrantes del Sector. Se pasa a Comisión de Reglamentos para que lo agregue al expediente sobre el
tema.

SITUACION ACTUAL 
OFICINAS DE LA ORGANIZACIÓN
El Secretario informa que el pasado viernes uno de los funcionarios dio Covid positivo, ello llevó a que
de acuerdo con lo dispuesto por el Sr. Presidente se cerraran las oficinas durante toda la semana del
19 al 25 de abril. También se informa que todos los funcionarios que estuvieron en contacto con el
funcionario positivo ya han agendado la realización de hisopado. Se hará seguimiento de la situación y
se actuará en consecuencia para la semana venidera.
JUGADORES LIBRES
El Presidente informa de la reunión vía zoom de algunos Consejeros con la Confederación del Sur
donde se trató el tema. Se les informó que se estaba trabajando sobre el tema y se les solicitó que una
buena opción sería que la Confederación coordinara con las demás Confederaciones para formar un
equipo de trabajo sobre el tema, al cual se integrarían los Dres. Leites y Sosa por OFI.
El Dr. Sosa presenta al Ejecutivo un análisis sobre el tema, cual es la situación reglamentaria y cuáles
son las opciones que serían viables para llegar a una solución adecuada. Va a compartir su análisis con
el equipo que se conforme, el cual debería resolver en principio si se actuará por la vía del C.E. o del
Congreso.
Sr. Scarpa expresa que las opciones son dos: la primera acorde al Art 42 del Estatuto el C.E. toma la
medida necesaria y se confirma en el primer Congreso; y la segunda es llevar el tema al Congreso y
que este tome la medida.
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El Presidente entiende que la solución del problema es urgente dados los plazos ya que habría Ligas
que prontamente completarían dos años sin actividad.
SENADE
El Presidente informa que se sigue trabajando, con Finanzas,  en el documento del estado de situación
y necesidades, para ser entregado en la SENADE y otros Organismos. La idea es entregarlo la semana
próxima.

COMISIONES 
MARKETING
Se recibe en la reunión al Sr. Andrés Cotelo de la Agencia de Marketing Social Sports el cual hace una
presentación de una oferta de contrato en las áreas marketing, comunicación y web.
La Comisión repartirá la propuesta por escrito para su análisis y en la próxima reunión del Ejecutivo
presentarán la sugerencia final de posible acuerdo con la Agencia.
Se informa que se sigue trabajando sobre la posible edición del libro conmemorativo de los 75 años de
la OFI.
También se informa que se han recibido ofertas de empresas de iluminación que las pasarán a la
Comisión  de  Fideicomiso  porque  pueden  ser  útiles  para  los  clubes  que  presenten  proyectos  al
respecto.
FIDEICOMISO
La Comisión Técnica presenta la siguiente propuesta:
SEGUIMIENTO DE OBRAS DE PROYECTOS DE LOS FONDOS PARA INFRAESTRUCTURA PARA JUVENILES
Proyectos llamado 2019
Sugerencia de adelantos para obras que se están realizando o ya han finalizado, según las visitas a
obras realizadas en los meses de julio, agosto y setiembre y las informaciones recibidas de los clubes
y ligas,  a través de Consejeros y de la Tesorería de OFI  en forma de informes, visitas a obras e
información de fotos y videos en el mismo período.

1- Club Atlético Oriental, de la localidad de Rodríguez, en el Departamento de San José. Obras de
reforma en Salón Multiuso en su estadio. La obra se encuentra con un avance superior al 80%. Se
sugiere realizar un 3er adelanto (saldo final) del 30%. Equivalente a $120.000

1- Club Atlético y Social Independiente, de la ciudad de Juan Lacaze, en el Departamento de Colonia.
Obras de reparación de Tejidos y portones en el perímetro del campo de juego. La obra se encuentra
con un avance superior al 60%. Se sugiere realizar un 2do adelanto (saldo final) del 70%. Equivalente
a $148.400

Aclaraciones:
- En algunos de los avances de obra se han considerado como parte de los mismos los acopios de
materiales constatados en obra
Se aprueba por unanimidad
FINANZAS
Sobre el tema carnés de árbitros que se le había encomendado a la Comisión, se propone que los
mismos sean facturados  al  30  de junio  y  cobrados  posteriormente  cuando  comience  la  actividad
deportiva. Queda a estudio del C.E.
Se propone pasar a todos los funcionarios a seguro de paro parcial hasta el 30 de junio y que las
licencias se puedan tomar a partir del mes de julio.
El Sr. Secretario dice que no está de acuerdo porque ya han estuvo mucho tiempo en esa situación y
solicita además  que el Sr. Gerente se reintegre con seguro de paro parcial.
Se  intercambian  ideas  con  distintas  opiniones  por  parte  del  Sr.  Vicepresidente  y  el  Dr.  Camargo
principalmente.
El Sr. Scirgalea,  dado que no es urgente resolver sobre el tema, propone el mismo quede para la
próxima reunión del C.E. Se aprueba.
El Sr. Presidente encarga al Sr. Tesorero y al Sr. Secretario que para la próxima reunión presenten por
escrito al Ejecutivo sus posturas sobre el tema.
Respecto a los dineros aun no cobrados de Sub 14 y 16 Femenino se consulta al Dr. Sosa, el mismo
expresa  que  actualmente  la  Tesorería  de  la  AUF  está  cerrada,  No  obstante  el  Sr.  Presidente  se
comunicará con el Sr. Presidente de la AUF para ver que opciones de solución hay.
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CONSEJO TÉCNICO ÁRBITROS
El Sr. Scirgalea informa que de seguro la semana próxima llegará la solicitud de licencia al Consejo del
Sr. González.

Siendo la hora 22.43 se levanta la sesión.  
Próxima sesión: a confirmar acorde a situación sanitaria.
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